

IMPRESIONES DEL PARTIDO

por gentileza de Destilerías VENTURA

SEÑOR ESPEJO, ENTRENADOR DEL VILAFRANCA

En el vestuario visitante no estaban muy de acorde con el resultado final del partido y nos lo manifiesta su entrenador, señor Espejo:

—No ha sido justo el resultado final, pues por lo que hemos jugado en la segunda parte, merecíamos haber empatado el partido.

—¿A qué fue debido que no lo conseguirán?

—Ya hace tiempo que arrastramos mucha mala suerte. Hoy mismo, como habrán podido ver, hemos tenido dos o tres ocasiones claras de marcar, que sólo por mala suerte no se han traducido en gol.

—¿Su impresión del Granollers?

—Más flojo que en la temporada pasada. Claro que hoy le faltaban jugadores de la talla de Aguirre y de Barnils.

—¿Contento del rendimiento de su equipo?

—El Vilafranca ha jugado bien, pero, repito, sin suerte.

—¿Qué le falta a su equipo?

—Un jugador realizador en la línea delantera.

De esto, señor Espejo, son muchos los equipos que tienen falta.

CATASUS, CAPITAN DEL VILAFRANCA

Con mucha simpatía y sonriente a pesar del resultado adverso, Catasús contesta a nuestras preguntas.

—¿Tampoco estás conforme con el resultado final?

—De ninguna de las maneras. En la segunda parte merecimos marcar un par de goles, y por su parte el Granollers ha tenido mucha suerte en las jugadas del primero y segundo gol.

—¿Qué te ha parecido el Granollers?

—Bastante flojo.

—¿Individualmente?

—Su volante Ochoa ha sido, para mí, el mejor.

—¿El árbitro?

—Bien, normal; no ha influido para nada en la marcha del partido. Lo que ha pasado —vuelve otra vez a la carga— es que el Granollers ha tenido mucha suerte esta tarde.

Y no hubo manera de sacarle de ese convencimiento.

CASTILLO

El capitán del Granollers con la misma flemma y seguridad con que actúa en el terreno de juego, contesta a nuestras preguntas:

—¿Se jugó bien?

—Lo suficiente como para ganar holgadamente el encuentro, pues ya en la primera parte se hubiesen podido marcar un par de goles más por lo menos.

—¿Qué te pareció el Vilafranca?

—Batallaron mucho, pero su delantera es muy floja en el tiro a gol.

—¿Qué crees le falta al Granollers para rendir más?

—Comp penetración y aplacamiento, cosa esta que esperamos se logre en los próximos partidos, a poco que las lesiones nos respeten.

VALLS, ENTRENADOR

—Amigo Valls, los de la acera de enfrente dicen que el resultado no fue fiel reflejo de lo sucedido durante el partido, ¿qué me contestas tú a ello?

—Que están equivocados; pues ya en la primera parte merecimos decidir el partido con un resultado claro. En la segunda parte, quizá ellos do-

minaron un poco más, pero no lo suficiente como para empatar el partido, como quieren suponer.

—A pesar de haberse ganado, el público no ha salido muy conforme, ¿qué le falta al Granollers?

—Desde luego alguna pieza fundamental, que auna los esfuerzos y jugadas de las líneas defensivas y la delantera.

—¿Tienes ya esa pieza fundamental?

—Está entre los jugadores de la plantilla y creo que se encontrará.

—¿Qué se logrará con ello?

—Más ligazón en el equipo y, sobre todo, dominar en medio del campo, cosa esta que nos falta alcanzar.

—Hoy salió otro juvenil a defender los colores, ¿quedaste satisfecho de su actuación?

—El jugador Mario, a pesar del nerviosismo lógico de su primera actuación, ha demostrado que se puede confiar en él.

—¿Continúas teniendo confianza en la juventud?

—Desde luego, pues a pesar de la inexperiencia de estos muchachos jóvenes, son, no lo dudes, los que han de formar el equipo del mañana.

—¿La victoria de hoy a qué se debió más, a los aciertos

del Granollers o a la flojedad del Vilafranca?

—El Vilafranca, francamente, me ha gustado, y no lo digo para revalorizar nuestra victoria, pues repito que el Granollers estuvo bien, pero la impresión que me ha causado el once visitante, es de que no será de los últimos de la clasificación.

EL DEBUTANTE MARIO

Con el maletín en la mano y su cara de colegial, salía Mario de los vestuarios, cuando le llamamos la atención:

—Un momento, Mario, por favor.

Al chico parece cohibirle un poco el que le preguntemos cosas para salir en los papeles, pero pronto se sobrepono.

—¿Esperabas verte tan pronto dentro del primer equipo?

—Pues, la verdad, no.

—¿Satisfecho de tu rendimiento?

—He puesto todo lo que he podido.

—¿Muchos nervios?

—Bastantes.

—¿Si no juegas el próximo partido, te conformarás?

—Yo haré siempre lo que el entrenador me mande. De momento ya estoy contento, pues han tenido confianza en mí y demuestra que tienen confianza en los jóvenes que hemos acabado en el juvenil.

Tal como debe ser, añadimos nosotros.

B.

gin ventura

la ginebra oportuna

DESTILERIAS VENTURA - GRANOLLERS